

moins. Dans la durée moyenne d'une vie d'homme, ils ont tué sous eux dix situations, dont la moindre aurait fait prospérer tout autre qu'eux-mêmes. A la fin, ils renoncent à la lutte en se déclarant malechanceux de naissance : ce qui leur manque est en effet quelque chose qu'on apporte — ou qu'on n'apporte pas — avec soi en venant au monde, mais ce n'est pas la chance, c'est le bon sens.

L'abbé RELAVE,

*Chanoine honoraire de Soissons, professeur à Saint-Jean.*

(Extrait d'un *Essai de philosophie intelligible* inédit.)

